



*Keramik wie im Märchen
gibt es bei Nicole Wiedemann.
Dabei „würzt“ sie ihre in Hand-
arbeit aus Ton geformten Figuren
– Frösche, Hasen, Hühner oder
fidele Badefeen – mit viel Humor.
Anzutreffen ist sie auch donners-
tags in ihrer „Kleinen Werkstatt“
(Info ab S. 95)*



Waldfeen
fühlen sich am
Stand von Nicole
Wiedemann wie
daheim! Sie findet
Inspiration für
ihre Keramik in
der Natur

*Keramik-Küchlein, Schreibmaschinen-Schmuck,
Filz-Feenblüten und allerlei Lustiges*

entstand zusammen mit einigen Gleichgesinnten zunächst die vorweihnachtliche Ausstellung „Engelartiges“, die ihr Pendant aufgrund der hohen positiven Resonanz bald darauf in einer Frühlingsausstellung fand. Das Gelände der Baumschule Vonderstraß bietet dazu den perfekten Rahmen. Schließlich laden nach dem Bummel an den abwechslungsreichen Ständen vorbei auch die Baumschule nebenan und das „Blumencafé“ zu Kaffee und Kuchen ein – also ein gelungener Abschluss für diesen Ausflugstag mit der Familie oder Freundinnen!

Die Leidenschaft und Freude, mit der die einzelnen Aussteller und ihre fleißigen Helfer am Werk sind, ist durchweg spürbar – eine herrliche Atmosphäre! „Und sonntags ist der ganze Zauber wieder vorbei!“, meint Monika Schwab wehmütig. Umso mehr ein Grund, am Samstag im Gartenhaus vorbeizuschauen! **U. D. Köhne**

*Upcycling
Alte Schreibmaschinen-
tastaturen werden zu aussage-
kräftigem und ausgefallenem
Schmuck. Unter dem Label
„Schmucklich“ bietet Petra
Lang ihre Kreationen auch
bei DaWanda an*

